

MINUTA NÚMERO 2
SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA
COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO Y OBRA PÚBLICA
PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
REUNIÓN CELEBRADA EL 31 DE OCTUBRE DE 2018

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO J. GUADALUPE VERA HERNÁNDEZ

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en el recinto oficial del Congreso del Estado se reunieron la diputada y los diputados que integran la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública de la Sexagésima Cuarta Legislatura, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: - -

La secretaría pasó lista de asistencia; se comprobó el quórum legal con la presencia de la diputada Ma. Guadalupe Guerrero Moreno, y de los diputados Juan Antonio Acosta Cano y J. Guadalupe Vera Hernández. Se registró la inasistencia del diputado Israel Cabrera Barrón, misma que se calificó de justificada por la presidencia, en virtud del escrito remitido previamente. La presidencia informó que el diputado Miguel Ángel Salim Alle se incorporaría en el transcurso de la reunión.-----

Comprobado el quórum legal, se consignó la hora de inicio de la reunión a las once horas con treinta y siete minutos del treinta y uno de octubre de dos mil dieciocho.-----

Se dio lectura al orden del día; mismo que al ser sometido a consideración, resultó aprobado por unanimidad, sin discusión.-----

En el desahogo del segundo punto del orden del día, previa dispensa de su lectura aprobada por unanimidad, sin discusión, se aprobó en los mismos términos la minuta número uno, levantada con motivo de la reunión verificada el nueve de octubre de dos mil dieciocho.-

En el punto del orden del día relativo a la correspondencia, se dio cuenta con el escrito a través del cual el Director de Asuntos Jurídicos del Congreso del Estado remite tarjeta informativa sobre los juicios de amparo interpuestos contra leyes expedidas por el Congreso y dictaminadas por esta Comisión. Se dictó acuerdo de enterados y solicitar al Director de Asuntos Jurídicos un informe detallado sobre los juicios de amparo a que hace referencia en su comunicado, que permita contar con mayores datos de los actos que se reclaman del Congreso.-----

En el desahogo del cuarto punto del orden del día, y en relación al «Séptimo Foro de Normatividad de Obra Pública», a desarrollarse del siete al diez de noviembre de dos mil dieciocho, se acordó por unanimidad que el diputado J. Guadalupe Vera Hernández acuda en representación de la Comisión a dicho evento, y comunicar el acuerdo aprobado a la Junta de Gobierno y Coordinación Política para los efectos conducentes.-----

En el desahogo del quinto punto del orden del día se acordó por unanimidad que, a más tardar el catorce de noviembre del presente año, se hagan llegar a la secretaría técnica propuestas para integrarlas en un plan de trabajo de esta Comisión. La presidencia informó que una vez que se reciban las propuestas se presentará el proyecto de plan de trabajo de

la Comisión. -----

En el desahogo del sexto punto del orden del día, se acordó por unanimidad que cuando se hagan las convocatorias a reunión de Comisión, éstas se hagan para los días miércoles, a las doce horas, atendiendo siempre a la agenda de la diputada y los diputados integrantes de la misma. -----

En el punto del orden del día relativo a asuntos generales, la presidencia informó que se había recibido el justificante de la inasistencia del diputado Miguel Ángel Salim Alle a la presente reunión, por lo que calificó de justificada dicha inasistencia. -----

Agotados los asuntos listados en el orden del día la presidencia levantó la reunión a las once horas con cuarenta y cinco minutos, e indicó que se citará para la siguiente por conducto de la secretaría técnica. -----

J. GUADALUPE VERA HERNÁNDEZ
Diputado Presidente

JUAN ANTONIO ACOSTA CANO
Diputado Secretario